

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMPN 2 SUKARAJA
 Mata Pelajaran : Ilmu Pengetahuan Sosial
 Materi pokok : Redistribusi pendapatan Nasional

Kompetensi Dasar	IPK
Peserta didik mampu ; 3.3 menganalisis keunggulan dan keterbatasan ruang dalam permintaan dan penawaran, teknologi serta pengaruhnya terhadap interaksi antarruang bagi kegiatan ekonomi, sosial, budaya di Indonesia dan negara-negara ASEAN 3.4 menyajikan hasil analisis	1. Menjelaskan pengertian Redistribusi Pendapatan 2. Mendeskripsikan program redistribusi pendapatan terkait penanganan covid 19 3. menganalisis ketepatan program pemerintah dalam menangani covid 19 4. mengevaluasi alternatif praktik redistribusi pendapatan terkait penanganan covid 19 5. menyajikan hasil telaah

- A. TUJUAN PEMBELAJARAN
 Melalui problem based learning, peserta didik dengan benar dapat : menjelaskan, mendeskripsikan, menganalisis dan mengevaluasi dengan penuh tanggung jawab dan rasa syukur, serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

kegiatan	Aktifitas pembelajaran
Pendahuluan	1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui WA grup kelas dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut (dengan melihat status info di WA, lalu menyebut nama siswa satu persatu) 2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan dengan menerapkan protokol pencegahan covid 19 3. Guru menjelaskan aktivitas yang akan dilakukan dan cara pengerjaannya (pesan suara)
Kegiatan Inti	1. Peserta didik mengamati peta konsep yang disajikan guru di WA mengenai program Redistribusi pendapatan di Indonesia beserta alternatif praktiknya. 2. Guru menyampaikan permasalahan untuk dibahas peserta didik <ul style="list-style-type: none"> a. Program apakah yang cocok diberikan pemerintah kepada masyarakat untuk menangani dampak pandemi covid 19 b. Bagaimanakah strategi pemerintah Indonesia dalam memberikan subsidi agar rakyat yang terdampak covid (diphk) tercukupi kebutuhan pokoknya c. Bagaimanakah dampak positif dan negatif yang dirasakan dari bantuan yg diberikan pemerintah terkait pandemi covid 19 d. Bagaimanakah sikap kita sebagai warga negara dalam menghadapi dampak negatif dari covid 19 terhadap perekonomian 3. Peserta didik dibagi kedalam 4 kelompok, setiap kelompok membahas satu poin permasalahan setelah diundi, yang sudah dikemukakan guru di atas dengan kelompoknya 4. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk menayangkan hasil diskusinya di WA grup, dengan diberi pembagian waktu. 5. Peserta didik dari kelompok lain diberi kesempatan bertanya akan hal yang belum dipahami terhadap pembahasan dari kelompok yang sedang menayangkan hasil diskusinya, dengan difasilitasi guru 6. Peserta didik bersama guru menyimpulkan tentang redistribusi pendapatan yang dilakukan pemerintah dalam menangani Covid 19
Penutup	1. Peserta didik melakukan refleksi 2. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait Covid 19 3. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang

C. PENILAIAN

Penilaian sikap: keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan. Penilaian pengetahuan; tugas tertulis, penilaian keterampilan; unjuk kerja kegiatan pembelajaran online

- D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR 1) alat: Smartphone, kertas, dan alat tulis 2) media; Internet, peta konsep redistribusi pendapatan terkait penanganan Covid 19 3) sumber belajar: Buku guru dan buku siswa kelas VIII SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017. Media massa cetak dan online

Sukabumi, 26 Juni 2020

Kepala SMPN 2 Sukaraja

Guru Mapel

Rukiman, S.Pd, M.M.Pd

Eka Setiawati Ginanjar, S.Pd

NIP 196602281992031006

NIP 197906102009022002

LEMBAR KERJA SISWA

Redistribusi pendapatan adalah pendistribusian kembali pendapatan masyarakat kelompok kaya kepada masyarakat kelompok miskin baik berasal dari pajak atau pungutan-pungutan lain. Redistribusi pendapatan dilakukan sebagai salah satu bentuk jaminan sosial yang dilakukan negara kepada masyarakat. Program Redistribusi diantaranya meliputi : program pemberian jaminan akses kebutuhan Dasar bagi rakyat Bawah, Program kredit Lunak dan penjaminan berbasis Komunitas, pengembangan Usaha, kerjasama Pemerintah dengan swasta lokal dan asing dalam program CSR, Pemerintah konsisten dalam Mewujudkan Kebijakan Penegakan Hukum dan Keadilan ekonomin. Beberapa Alternatif praktik Redistribusi pendapatan meliputi: subsidi, dan Pengeunaan Pajak. (Buku Siswa KEMENDIKBUD RI, kelas VIII, hal 184-188).

Serangan Wabah Virus Corona atau Covid-19 memukul ekonomi Global. Menurut Menkeu Sri Mulyani, Covid 19 akan memperburuk ekonomi Indonesia, bahkan pertumbuhan ekonomi diprediksi bakal tumbuh hanya sebesar 2,5 persen bahkan bisa mencapai 0 persen. Sejak Pandemi ini terjadi, pemberlakuan pembatasan Mobilitas, Social distancing telah menekan pertumbuhan ekonomi dan jelas konsumsi dan produksi berkurang drastis. Terjadi PHK besar-besaran terhadap pekerja di Indonesia akan semakin memperburuk situasi ekonomi Indonesia. Melihat situasi ini kebijakan dan kesiapan Pemerintah dalam menangani Covid 19 ini akan berpengaruh terhadap Kondisi Perekonomian di negara kita. (<https://hukumonline.com/berita/baca/lt5e82bdc2d2dd6/kebijakan-dan-kesigapan-pemerintah-kunci-tangani-dampak-covid-19/>)

- A. Pilihlah satu permasalahan di bawah ini untuk di bahas bersama kelompok masing-masing!
 1. Program Redistribusi pendapatan seperti apakah yang cocok dilakukan pemerintah untuk membangkitkan perekonomian yang terpuruk akibat pandemi covid 19
 2. Bagaimanakah strategi pemerintah Indonesia dalam memberikan subsidi agar rakyat yang terdampak covid (diphk) tercukupi kebutuhan pokoknya
 3. Bagaimanakah dampak positif dan negatif yang dirasakan dari bantuan yg diberikan pemerintah terkait pandemi covid 19
 4. Bagaimanakah sikap kita sebagai warga negara dalam menghadapi dampak negatif dari covid 19 terhadap perekonomian
- B. Hasil diskusi di atas dikirimkan melalui WA grup
- C. Hasil diskusi kelompok di tanggapi bersama secara bergantian sesuai waktu yang telah disepakati

Selamat Bekerja